

Les sentiers des Gorges de la Rivière Noire balisés

Port-Louis, jeudi 30 juin 2022 : La cérémonie officielle de l'inauguration du balisage des sentiers des Gorges de la Rivière Noire a eu lieu ce samedi 25 juin 2022 au Centre d'Information à Rivière Noire. Une cérémonie qui s'est déroulée en présence des officiers du ministère de l'Environnement, des membres du *National Parks and Conservation Service* (NPCS) et ceux du comité de Rando-Trail & Nature. A la MCB, nous croyons fermement que cette initiative, bénéficiera non seulement aux *trailers* mais à tout individu qui visiteront les sentiers.

Informé pour mieux prévenir

Ces bornes, qui ont été placées sur les sentiers les plus fréquentés des Gorges, contiennent des informations utiles, telles que la difficulté, la longueur et la durée du parcours, son positionnement dans les Gorges, et la distance par rapport à l'aire de stationnement ou de Pétrin. Les balises et les informations qu'elles contiennent revêtent une importance capitale, que ce soit pour les *trailers*, mais aussi pour chaque visiteur des sentiers des Gorges, incluant les touristes de passage dans notre belle île.

Un travail d'équipe

Ce projet n'aurait pu voir le jour sans l'aide précieuse du comité du Rando Trail et Nature (RTN), ainsi que les membres du National Parks and Conservation Service (NPCS), qui nous ont soutenus depuis le début, ainsi que les efforts consentis par les *trailers* sur chaque parcours. La somme de Rs 292,000 a été investie dans la conception, la fabrication et l'installation de ces bornes, un montant récolté à travers *Leker dan Zefor*, une initiative lancée par la MCB suite à son partenariat avec RTN. Depuis 2018, la MCB a versé Rs 5 par kilomètre parcouru durant la saison de *trail* afin de permettre plusieurs axes de collaboration avec RTN, tant sur le plan sportif qu'extra-sportif.



Véronique Adam-Boullé, Marketing Manager, MCB : *« A la MCB, nous sommes sensibles aux dangers et aux difficultés auxquels les randonneurs ou les trailers peuvent faire face en pleine nature et nous sommes d'avis que ce balisage permanent était plus que nécessaire. Nous continuerons donc dans cette lancée visant à promouvoir le bien-être de l'individu à travers l'activité sportive, l'éducation, ou encore l'éco-tourisme. La MCB est un partenaire de longue date du développement du trail, étant associée à cette discipline depuis plus d'une dizaine d'années. Nous espérons ainsi pouvoir soutenir d'autres projets similaires à l'avenir. »*

Philippe Lahause, secrétaire de RTN et cheville ouvrière du projet de balisage :
« RTN jouit de partenariats solides avec la MCB et le NPCCS qui font progresser la pratique du trail et la sensibilisation du public aux splendeurs de la nature. Ce projet de balisage des sentiers est le résultat de 4 années de travail avec le NPCCS sur les 160 kilomètres de sentiers des Gorges de la Rivière Noire. Les visiteurs de ce merveilleux parc seront désormais plus sûrs et mieux informés grâce aux balises en place. Nous remercions le MCB pour son partenariat durable dans nos initiatives. »

Contact:

Gilles Martial

Internal Communication and PR Manager

Marketing and Communication SBU

Direct line: +230 202 6357

E-mail: gilles.martial@mcb.mu